

人福祉センターが先ごろオーブン。連日ここを利用されるみなさんに活気にあふれています。

九月十五日は「敬老の日」ですが、市では、このお年寄りの日と、老人福祉センターの完成を記念して、市内の六十歳以上のみなさんに、次の期間、この施設を無料で開放することにしました。

閑静な個室から豪華な浴室、お年寄りのための設備はバッチリです。大いにご利用、おかげください。

無料となる期間

九月十日（火）から二十日（金）までの午前九時から午後四時まで

なお、休館日 ▲九月十七日、十八日／は、無料開放期間中も休みます。

- それも夢の夢であらうが。
● 一千万の夢におぼれる
列つくり
- 一千万円当たらず電柱
に突きあたり（石田宝太）
- 四十七年度に、一億円の
句に次のようなのがあつた。
- 一億の印税の使途など
かより（村川ひろし）
これは有吉佐和子の『様
惚の人』の印税について語
んだもので、その他、数年
前の三億円の強奪事件を、
ふと思いつ出して詠んだだ
けに、
- 三億はどこへ行ったか
神かくし
この三億円は事件直後
頻りに句にされていたもの

十億円の

ア 達 義 雄

十億円のタイヤ

阿達義雄

の、今では既に亡
しまった觀がある
札幌オリンピック
手の得たメダルは
ぎないとして、
●何億もかけて
三つとり（近
いうのも見える
公費であったから
には、あまりビン
金である。
これよりも遙か
い金を貯んだ句と
国鉄の句がある。

心れられて
心を引いているらしいとい
うので、この空前絶後の「つまみ喰い」は、何か事あれ
かしと祈っていた川柳子が、日本選
手くすねを引いて待っていましたが、
たような事件であつたが、
その金額の巨額さと、殆んどその全金額を情夫に捲き
あげられたという呆気なさで、さすがの川柳子にも歎
が立たなかつたようである。九億という金額には歎
が立たなかつたとはいえ、この金額に対し
起重機でも持たれぬ全
かに額の多
としては、

想像する外はない金額である。百円、千円の金でスーパーバーで右往左往している家庭の主婦達には、億の金をいつも簡単に右から左へとやる八つまみ食い▽、いや、その八つまみ食い▽の巨額さには、ただ▽固唾(へかたず)を呑んだり、呆れたりするばかりで、批判するどころではなかった。

尤も、近頃は新聞の三面記事を賑わす事件にも、ぽつぽつと億台の金額が「またか」と叫ばれる程の

唇とエナメルを中心に
新色発売……資生堂

の中にロマンチックな秋の風景
2丁目  マツヤ TEL
(2)0418
第四銀行が向い、北越銀行がとなり

「みんなでいっしょに寝る
んだよ」
「きもだめし、こわかった
ワ」
八月十日、十一日の両日、
新聞地区へき地保育所の子どもたちが、
寝泊りしてあしらしく交遊
始めた。計画は新聞地区で、

感雜市長

知らぬ方たちともうちとけあって楽しくお遊戯

ローラーは、自分
の名前と好きな
のなどを、みんな
の前ではっきりす
る「自己紹介」から
はじまりました。
みんなで歌い、
踊り、おもちゃで遊
ぶなど、元気な子た
ちが、元気な声で歌
うたう。おもてなしの
心をもつて、みんな
と一緒に楽しむ。この
お遊戯は、宿泊を主
題とする宿泊型児童
保育園で、毎年夏に開
催される定番の行事だ
った。

“交歓の輪”は大きく広がって
全員経験。規律正しく生活の
ログラムでチビッ子たちの楽
しい“ユメ”をのせて、順序よ
く展開されていきました。
この日の夕食メニューは、
大好きなカレーライス。何ば
いもおかわりするチビッ子た
ちに、世話係をかって出た抽
元のお母さんたちの顔もほこ
ろぶ。

夜のハイライトプログラム
は、キヤンブファイヤーとき
もだめし。赤あかと燃える火
を囲んで花火も楽しむ。近く
の小学生たちも集まつて、い
つしょに夏の夜のひととき
に、親しみました。

「健康管理やゆき届いた森
護に一番気をつかいました」
と保母さんたちのいう泊
日の合宿日程。もう少しこ
い——ゴキゲンなチビッ子の
願う声でした。